

## SUMMARY

# ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI REGISTRASI ONLINE BERBASIS WEB

Created by PACOYAMA OKTARA AKBAR

**Subject** : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI  
REGISTRASI ONLINE

**Subject Alt** : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI  
REGISTRASI ONLINE

**Keyword** : analisis; rancangan; implementasi; registrasi; sistem  
informasi; web

### Description :

Dalam dunia bisnis sangat diperlukan kemudahan dan kecepatan mengakses informasi. ELS Entertainment sebagai agency yang mencari bakat muda dalam dance cover membutuhkan sebuah sistem informasi registrasi dan penjadwalan audisi yang mudah diakses dan cepat memberikan informasi mengenai jadwal audisi. Untuk mengatasi masalah kesulitan dalam registrasi dan penjadwalan yang masih manual dapat menggunakan sistem informasi registrasi online dan sistem penjadwalan otomatis berbasis web. Telah dilakukan analisis, perancangan dan implementasi sistem informasi registrasi online dan penjadwalan otomatis berbasis web dengan menggunakan Unified Modeling Language (UML) sebagai tools untuk memodelkan sistem yang berjalan dan sistem yang diusulkan. Program ini telah dibuat dengan menggunakan bahasa pemrograman Java, Apache Tomcat sebagai web server dan MySQL sebagai database. Program aplikasi web ini telah diujicoba dan telah terbukti dapat mempermudah calon peserta audisi dalam melakukan registrasi dan mendapatkan jadwal audisi.

Kata kunci : analisis, rancang

**Date Create** : 02/09/2013

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200783030

**Collection** : 200783030

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor